



Pablo Pulido asumirá la gerencia general de Mall Plaza el 1 de enero de 2026.



“Siempre para adelante, siempre con ganas”: el credo del nuevo líder de Mallplaza

Sergio Sáez Fuentes

“Soy un apasionado por los retos; disfruto construir, vivir y aportar a las personas”, afirma **Pablo Pulido** en su cuenta de LinkedIn. El ejecutivo colombiano, que desde marzo de 2024 encabeza la gerencia de Mallplaza en Chile y Colombia, tiene una trayectoria marcada por la reinversión del negocio de los centros comerciales y la innovación tecnológica. Ahora asumirá un nuevo desafío: suceder a **Fernando de Peña** en la gerencia general corporativa de Mallplaza, cargo que este último ocupa desde 1990 y desde el cual lideró la expansión regional de la marca.

Su sello no es solo el manejo de cifras. Pulido se ha convertido en uno de los principales evangelizadores de la inteligencia artificial en el rubro. “Estoy convencido de que la Inteligencia Artificial llegó para transformar la forma en que hacemos las cosas en Mallplaza”, afirmó en el podcast IACTIVA. Para él, los datos son “el punto de partida”: cómo gestionarlos, conectarlos con el negocio y transformarlos en valor para visitantes, socios comerciales y colaboradores.

El camino que lo llevó hasta aquí comenzó en Medellín, donde se formó en la Universidad EAFIT como especialista en finanzas y proyectos. En Chile encontró la vitrina para desplegar su mirada estratégica: durante la pandemia transformó la crisis en oportunidad, liderando la apertura de 600 nuevas tiendas en un solo año. “Ordenamos mejor el mix, aprovechamos los espacios vacíos”, relató en entrevista con Pulso, marcando el giro de Mallplaza hacia un modelo con más gastronomía, deporte y servicios.

Pero detrás del gerente que habla de resiliencia, dinamismo y reconversión, hay un hijo profundamente agradecido. A su padre, médico de profesión, le escribió en un texto en LinkedIn: “Lo más importante en la vida es la familia. Has sido ese motor que me ha permitido ser mejor profesional, persona e individuo cada día”. Pulido se reconoce en su energía, en su disciplina y en frases que lo marcaron: “A un Pulido no le da pereza”, “Pongámosle pilas”.

Hoy, al frente de Mallplaza, combina la visión tecnológica con esa herencia familiar. Quizás por eso insiste en que los centros urbanos que administra deben vibrar como su padre le enseñó a vivir y como lo contó en sus redes sociales: “siempre para adelante, siempre con ganas”.